



“Ruta del Parto en Aysén”: Mujeres visibilizan la maternidad en territorios extremos

• *La actividad busca relevar experiencias de parir y criar en la región, desde una mirada participativa y territorial*



Coyhaique.- Este viernes 16 de mayo, a las 17 horas en el Paseo Horn, se llevará a cabo la actividad “Ruta del Parto en Aysén”, una convocatoria del Frente Feminista del Frente Amplio Aysén que busca reflexionar colectivamente sobre la experiencia de las maternidades en la región.

La iniciativa nace con el objetivo de visibilizar y compartir las vivencias de parir y criar en un territorio caracterizado por el aislamiento, la ruralidad y el centralismo de los servicios de salud, que obligan a muchas mujeres a trasladarse a Coyhaique semanas antes del parto, alejadas de sus familias y redes de apoyo.

El encuentro será participativo e interactivo, propiciando un diálogo abierto sobre los desafíos y las riquezas que implica decidir ser madre en Aysén. La actividad se enmarca en el mes de las

maternidades, buscando poner en el centro del debate las voces de las mujeres del territorio.

“En este mes de celebración de las maternidades, invitamos a todas las mujeres a participar de la actividad Ruta del Parto en Aysén, que realizaremos este viernes 16 de mayo a las 17:00 horas en Paseo Horn. Mediante un espacio participativo e interactivo, buscamos visibilizar y compartir experiencias en torno a la decisión de ser madres en una región como la nuestra. El traslado al hospital de Coyhaique como único centro de salud en el que podemos parir y la ruralidad, son experiencias que, con sus luces y sombras, nos muestran que la maternidad en nuestra región tiene un rostro propio, que queremos relevar”, expresó Esperanza Ulloa, encargada del Frente Feminista del Frente Amplio Aysén.

Desde la organización subrayan la importancia de situar el debate sobre los derechos sexuales y reproductivos desde las realidades locales, y no desde una mirada centralista que muchas veces omite las condiciones específicas que enfrentan las mujeres de regiones extremas.



La actividad es abierta a toda la comunidad y espera convocar a mujeres de distintas edades, territorios y trayectorias, para construir un relato colectivo de la maternidad en Aysén, con sus desafíos, aprendizajes y significados.